CONTENDIENDO POR LA FE

Un periódico cristiano

http://www.predicadorbiblico.org/contender-por-la-fe/

editor: Pastor David Cox edición: 2015 Vol 2, Núm. 3 davidcoxmex@gmail.com

Descarga este desde predicadorbiblico.com con vínculos a las fuentes de la noticia.



El Movimiento de Raíces Hebreas

Serial de la composición de la nuevo (pero no tan nuevo, porque es el viejo judaizadores del Nuevo Testamento) entre nosotros que están tratando de convencer a cristianos de "regresar" al judaísmo del Antiguo Testamento. Aunque hay mucha variedad entre ellos (unos más extremos que otros), todos tienen unos puntos en común. Enfatizan que Jesús era un judío, y que sus originales apóstoles y discípulos eran judíos. Ellos descubren los "Raíces Hebreas" o son "Cristianos Mesiánicos". Dicen que para entender a ellos uno tiene que entender completamente la cultura de los judíos. Exigen que el camino "cristiano" es un desarrollo del Tanakh, lo que los cristianos llaman el Antiguo Testamento. Entonces, ellos insisten que no se puede entender y obedecer el Nuevo Testamento sin primero entender y obedecer el Antiguo Testamento. Aunque es cierto todo esto, los cristianos usan libros de referencia como léxicos, diccionarios bíblicos, comentarios, manuales de la Biblia, etc. para ayudarnos a entenderlo. Pero muchos en este movimiento argumentan que es necesario no nada más entenderlo pero también de actualmente practicarlo, y en esencia, SER UN JUDÍO para agradar a Dios,



siguiendo las costumbres, celebrando los días y festivales, y actualmente sujetándose a lo mismo de los judíos del Antiguo Testamento....

(continuado...) El punto clave aquí es que admitan (para no discutir) que Jesús es el Mesías, pero a la vez tratan de regresar el creyente a ser judío del A.T.

Proponen que Jesús era un judío perfecto, cumpliendo con todo lo que la ley de Moisés exigió, y entonces debemos seguir a Jesús en este ejemplo. Su convicción es que cada cristiano necesita observar el pacto del A.T., y solamente por observar las leyes de este pacto pueden agradar a Dios. Obligan la observación y celebración de días y restricciones dietarias. (Col 2:16-17; Rom 14:5 Pablo enseñó que no debemos dejar nadie de juzgarnos en respeto de estos.) Su propósito y meta es de totalmente aflacar y menoscabar su fe en el Nuevo Testamento.

Enseñan que solamente por unirse con el judío del A.T. (en sus costumbres y prácticas), se puede ser salvo y agradar a Dios hoy. Enseñan que "pecado" es de no seguir la ley de Moisés, y ningún verdadero salvo continúa en pecado (1Jn 3:4, 9) Insisten en reunirse los sábados. A la verdad, los Gentiles y la iglesia no son unidos con los judíos, sino que Dios hizo un nuevo pacto con la iglesia (Jer 31:31-33). Forzosamente entonces, el viejo pacto no es vigente. No son bajo la ley de Moisés. Por ejemplo no deben buscar ser circuncidado (1Cor 7:18). La nueva cosa es la iglesia, que ni es judío ni gentil (Gál. 3:27-29). Enseñan que el camino más alto, más espiritual es por sujetarse bajo las reglas de Moisés. Pero en ningún lado en el N.T. encontramos la obligación de gentiles de sujetarse a esto. Al contrario, dice "pues no estáis bajo la ley" Rom 6:14-15, y "estamos libres de la ley" Rom 7:6 para servir a Dios bajo el Espíritu Santo.

Aunque no todos en este movimiento usan las mismas tácticas, todos quieren regresar al creyente al judaísmo. Unos dicen que Jesús realmente no salva, sino que era un rabí que murió en una forma ejemplar de los sacrificios del A.T (negando su deidad). Otros dicen que el Nuevo Testamento tiene buenas cosas de inspiración, pero lo desprecian porque no puso suficiente énfasis sobre el A.T. Otros dan indirectas que el N.T. es simplemente un fraude de la Iglesia Católica, y otros que Pablo trató de cambiar las enseñanzas de Jesús (de cumplir la ley de Moisés) tratando de empezar una religión falsa

Jesús regañó a los judíos fariseos que cumplieron toda la ley de Moisés "en vano" Mat 15:7-9. Este movimiento desprecia a Jesús, y especialmente el valor de su muerte en la propiciación de nuestros pecados. La obra de Jesús era de abolir "la ley y los mandamientos" Ef 2:15, y en Heb 8:13 habló de que la ley de Moisés "se da por viejo y se envejece, está próxima a desaparecer". El libro de Hebreos enseña que el pacto que hizo Dios con Israel fue cambiado, y este nuevo pacto es "nuevo" Heb 9:15; "segundo" Heb. 8:7; y "mejor" Heb 7:22. En Hechos 15 la iglesia primitiva se trató de este asunto de la ley para los gentiles, y declaró que los gentiles son libres de la ley, y no es obligatorio ni bueno que cristianos sigan bajo la ley.

Motivo #1: Por la persecución de los Judíos. Hacen repaso de todas las tragerías que han pasado a los judíos, y conecta esto

con el sufrimiento y muerte de Jesús, "el judío". Proponen una obligación moral de estudiar el judaismo para entender lo que sufrió Jesús. Lo que ellos nunca explican es que desde el A.T. <u>los judíos han sido rebeldes a Dios, y sus persecuciones son resultados del castigo de Dios</u>.

Motivo #2: Tu nombre indica que eres judío. Una trampa que usan estos es de tomar casi cualquier nombre que haya, y en una forma "descubrir" que eres un judío realmente. Esto te obliga a reunirse con ellos. Primero, no hay judío legitíma si no tiene una genealogía hasta Abraham. Desde la dispersación entre el Antiguo y Nuevo Testamento, las genealogias de los judíos han sido perdidos y no mantenidos. Ni sabemos donde ser fueron todos los judíos de este tiempo. Entonces no se discerne si uno es de ancestre judío por su nombre, sino que por tu genealogia.

Motivo #3: De una forma, de ser un cristiano del N.T. en una iglesia está mal. Parte del argumento de estos es que hay error en ser un cristiano del N.T. Despreciar el estudio y autoridad del N.T., preferriendo enfocarse en el A.T. (y unos exaltan libros afuera del canon a tener autoridad). También ven que el uso de formas griegas para los nombres de las personas es malo, y tenemos que regresar a una forma hebrea. Proponen que el N.T. era escrito en Hebreo (cosa que no se defiende con evidencia actual, o sea, no hay ningún copia del N.T. en Arameo desde los primeros siglos). Asaultan a Pablo diciendo que donde él dirija enseñanza en contra de los judaizadores, no fue de él, sino que fue cambiado el N.T.

Lo más mortal espiritualmente de ellos es que predican un evangelio de gracia con buenas obras, el guardar la ley de Moisés.

Lo último que Jesús y sus discípulos nos dejaron es el Nuevo Testamento, y ellos se enfocaron en su autoridad, entonces de seguir este ejemplo es bíblico y no está mal. Es mentira de proclamar con Andrés, "Hemos hallado al Mesías", y luego rechazarle en su persona, enseñanzas, y vida. Las formas de los normas que escojeron Jesús y sus discípulos son formas griegas, no hebreas. Debemos dejarlo así entonces.

Movimiento "Más Ancha Misericordia". Aunque este movimiento nunca va a llamarse así, es un nuevo movimiento en nuestro mundo. De una predicación de John MacArthur, se explica: "LA Times cita al Papa Juan Pablo dijo que todos que viven una vida justa serán salvos aunque no creen en Jesucristo y la Iglesia Católica... los evangelios nos enseñan que los que vivan según las bienaventuranzas... entrarán en el reino de Dios. El Papa está tomando un vista inclusiva de salvación. La vista que salvación se concede solamente por medio de fe en Jesucristo está siendo rechazado como irrazonable y cruel... los paganos son salvos si nada más viven buenas vidas, si son pobres en espíritu y puros en sus corazones y si siguen lo que está justo. Si son sinceros de corazón son salvos y no importa lo que creen. Los católicos han creido esto por siglos... El asunto principal es ser bueno... El motivo es un concepto humano de que se justo. No es justo que una persona no puede ser salvo porque no tiene aceso de inmediato al evangelio... En una conversación entre Shuler y Billy Graham, dijo Graham, "Hay el cuerpo de Cristo que viene de todos los grupos cristianos y los que están afuera del cuerpo de Cristo, y que todos que conocen a Cristo o aman a Cristo, <u>aunque no son</u> conscientes de ello o no, son miembros del cuerpo de Cristo, y no creo que vamos a ver un avivamiento grandioso que va a convertir muchos a Cristo en un el futuro... Hay gente en el cuerpo de Cristo que nunca han oído de Cristo. No van a venir por medio de Cristo, sino que van a venir por otro camino... Vienen del mundo de los musalmones o el mudno de los budistas, o el mundo de los cristianos, o aun del mundo que no creen y SON MIEMBROS DEL CUERPO DE CRISTO PORQUE SON LLAMADOS POR CRISTO AL CUERPO DE CRISTO. Tal vez NI CONOCEN EL NOMBRE DE JESÚS PERO SABEN EN SUS CORAZONES QUE NECESITAN ALGO QUE NO TIENEN y sigan la única luz que tienen, y yo (Graham) creo que son salvos y van a estar con nosotros en el cielo. (Graham) Hay una anchura en misericordia de Dios... Hay un punto de vista protestante que dice que hay musalmanes y

hindus, y quien que sea que van a estar en el cuerpo de Cristo, en el reino, en el cielo, con salvación aunque nunca tienen una Biblia o aun nunca escucha el evangelio o aunque nunca conoce sobre Jesucristo... Clarke Pinock dijo 'Cuando encontramos el hombre de fe... (una persona en otra religión) será en un espíritu de anticipación de encontrar como Dios ha sido hablando a él y que nuevo entendimiento de la gracia y amor de Dios que nosotros podemos descubrir en este encuentro. Nuestro primer tarea es cuando encontramos a otra persona, a otra cultura, a otra religión, es de quitarnos nuestros zapatos porque el lugar a donde vamos es santo. Si no, estamos pisando las visiones de otros hombres. Además podamos pasar por alto que Dios estaba aquí antes de nuestra llegada.' Esto se redefina misiones mucho. En lugar de entra en un tribú y creer que estos son perdidos, están en tinieblas, ya debemos entrar allí y decir que declaras que estás en tierra santa porque Dios ya está allí en la forma de su paganismo. Dios tiene más actividad de redención que solamente lo que pasó en el primero siglo Palestina." (apprising.org) Juan 14:6 Jesús le dijo: YO SOY el camino, y la verdad, y la vida; NADIE VIENE al Padre, SINO QUE POR MI. Hechos 4:12 Y en ningún otro hay salvación; porque no hay otro nombre bajo el cielo, dado a los hombres, en que podamos ser salvos. Lucas 13:23 Y alguien le dijo: Señor, ¿son pocos los que se salvan? Y él les dijo: 24 Esforzaos a entrar por la puerta angosta; porque os digo que muchos procurarán entrar, y no podrán. Mateo 7:13 Entrad por la puerta estrecha; porque ancha es la puerta, y espacioso el camino que lleva a la perdición, y muchos son los que entran por ella; 14 porque estrecha es la puerta, y angosto el camino que lleva a la vida, y pocos son los que la

- ➡ ¡Cristianos son peligrosos! Según Fox News, el ejercito de los Estados Unidos (por Obama) ahora considera religiosos extremistas, grupos como "Al Qaeda", "Hamas", el "Ku Klux Klan", evangélicos cristianos y católicos. Para los grupos estudiando y vigilando los EEUU de terroristas, los cristianos son posibles terroristas.
- ❤¿Tenemos que cumplir con la Ley del AT? Este grupo asegura que cumplen y están bajo toda la ley de Moisés. Dicen que por esa razón, son mejores que los cristianos evangélicos. ¿Hay alguno de ellos que ofrezca animales en el altar de Jerusalén? ¿Han hecho esto aun una vez en su vida? No. ¿Han hecho peregrinaje al templo para adorar una sola vez? No. Los judíos hoy en día seleccionan cuales mandamientos a seguir, y a los otros dejan si tocar. Cumpla a los cristianos por lo mismo. No admita que es imposible de cumplir con

cualquier mandamiento tocando el templo (que ya no existe).

Se Debemos evangelizar especialmente a los Judíos? Hechos 13:46 Entonces Pablo y Bernabé, hablando con denuedo, dijeron: A vosotros a la verdad era necesario que se os hablase primero la palabra de Dios; mas puesto que la desecháis, y no os juzgáis dignos de la vida eterna, he aquí, nos volvemos a los gentiles.

Pablo DEJÓ DE EVANGELIZAR A LOS JUDÍOS para enfocarse en los gentiles. Siendo bíblicos, debemos concentrar nuestros esfuerzos en los que reciben favorablemente al evangelio. En los que no quisieron obedecer a Dios, Pablo no gastó mayor esfuerzo.

Romanos 10:12 Porque no hay diferencia entre judío y griego, pues el mismo que es Señor de todos, es rico para con todos los que le invocan:

Pablo concluyó que el judío NO TIENE PRIVILEGIO NI VENTAJA ALGUNA DELANTE DEL SEÑOR. Lo que indica que NO DEBEMOS ARRODILLARNOS ante los judíos haciendo un gran esfuerzo para ganarles a Cristo. Si quieren ser salvos, tienen que entrar a Cristo como cualquier otro pecador. No son especiales para Dios, ni Él les trata como favoritos.

Las dos últimas secciones fueron tomadas del folleto "<u>La Verdad sobre los Cristianos Mesiánicos</u>" por David Cox.